

#WEST 13. November 2024

„Über den Dächern Düsseldorfs“

Unter dem Motto „Über den Dächern Düsseldorfs“ veranstaltete der EVG-Ortsverband Düsseldorf Mitte Oktober einen Ausflug auf den Rheinturm. Zu Beginn gab es erstmal Druck auf die Ohren: Mit dem Aufzug fahren wir den Rheinturm hinauf bis auf 168 Meter Höhe und genossen dort die grandiose Aussicht auf die Landeshauptstadt.



Nach einer Kaffeepause in luftiger Höhe folgte ein gemütlicher Spaziergang durch die historische Düsseldorfer Altstadt. Ortsverbandsvorsitzender René Roßmüller führte die 12 Kolleginnen und Kollegen dabei auch zu einigen eher unbekanntenen Plätzen und erläuterte den stadthistorischen Hintergrund.

Der Ausflug klang dann mit einem gemeinsamen Abendessen beim Italiener „da noi“ in gemütlicher Runde aus. „Es war wieder sehr schön, mit den Kolleginnen und Kollegen eine gemeinsame Aktion gemacht zu haben“ so René Roßmüller. „Der direkte und persönliche Austausch kommt im Alltag leider oftmals zu kurz. Gerade auch deshalb ist es wichtig, gemeinsame Zeit miteinander zu verbringen und ins Gespräch zu kommen.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)